

Netzwerkkinder am Start

Mit 52 Rennautos wird durch Landshut gefahren

Am Sonntag ab 12 Uhr starten beim Möbel-Outlet-Zentrum (MOZ) in Altdorf 52 Rennwagen zur Fahrt durch Landshut. Die Strecke verläuft über die Altstadt, den Josef-Deimer-Tunnel, die B11 zur Autobahn und wieder zurück. Am Vormittag werden die Rennfahrer mit den Netzwerkkindern die Strecke abfahren, am Nachmittag können alle Hobby-Rennfahrer für 30 Euro ebenfalls einmal ein Rennerlebnis genießen. Die Kosten für die Fahrten werden komplett dem Onkologie Hilfe Verein gespendet.

Entscheidend zu diesem Ereignis beigetragen haben Nikolaus Holzner vom MOZ und Dieter Gieth, der die 52 Rennfahrer mit ihren beeindruckenden Wagen organisierte, um die Netzwerkkinder zu unterstützen.

Die Netzwerkkinder werden seit Jahren im Rahmen eines Projektes des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut betreut und vom Onkologie Hilfe Verein un-

terstützt. Kinder, deren Angehörige an einer bösartigen Erkrankung leiden, sollen damit nicht nur in der emotionalen Verarbeitung der Gesamtsituation begleitet werden, sondern erfahren auch direkte Unterstützung in Form von Nachhilfeunterricht, Vermittlung von Arbeitsstellen, Familienunterstützung und vielem mehr.

Organisatorisch wird die Spendenaktion geleitet von Tanja Kraus vom Onkologie Hilfe Verein Landshut. Dr. Ursula Vehling-Kaiser, die das Projekt initiiert hat und leitet, sowie alle Netzwerkkinder bedanken sich bereits im Vorfeld für das Sponsoring und die Organisation.

■ Information

Spenden zugunsten des Onkologie Hilfe Vereins Landshut können auch auf das Konto mit der IBAN: DE 85 7435 0000 0020 2839 11 und BIC: BYLADEM1LAH eingezahlt oder überwiesen werden.



Die Initiatoren der Benefizaktion zugunsten der Netzwerkkinder.